

Eslohe

Neu im Web

[13.01.2014] Die Stadt Eslohe ist mit ihrem neuen Internet-Auftritt an den Start gegangen. Beim Relaunch wurde die Kommune von IT-Dienstleister Citkomm unterstützt.

In Zusammenarbeit mit dem IT-Dienstleister Citkomm wurde die Website der Stadt Eslohe überarbeitet. Das Portal glänzt nun in neuem Design und wurde um zusätzliche Features ergänzt. Wie Citkomm mitteilt, begrüßt unter anderem Bürgermeister Stephan Kersting die Besucher des Internet-Auftritts mit einer kurzen Videobotschaft. Generell spielen Kurzfilme auf der neuen Seite eine wichtige Rolle und so werden beispielsweise auch die drei Gewerbegebiete der Stadt in einem Einspieler vorgestellt.

(cs)

<http://www.eslohe.de>

Stichwörter: CMS | Portale, Eslohe